



Hrustanovic 9.

Der Walser Ringer Amer Hrustanovic hat sich auf internationaler Ebene endgültig etabliert. Bei der Jugend-EM in Belgrad besiegte der bundesligaerfahrene 84-kg-Mann im griechisch-römischen Stil zunächst den Türken Türgai Cific, musste sich dann aber dem späteren Europameister Alan Kugaev aus Russland geschlagen geben. In der Hoffnungsrunde unterlag er dem Rumänen Marian Catalian nach Punkten und landete an der neunten Stelle. Philipp Crepaz (-66 kg Freistil) verlor bereits in Runde eins gegen einen starken Georgier und brach sich dabei zu allem Überfluss die Mittelhand.